

Rector de la UAA realiza visita de supervisión en el Centro de Educación Media Plantel Oriente



FOTONOTA 027

El rector de la máxima casa de estudios del estado, Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, realizó una visita de supervisión de obra en las instalaciones del Centro de Educación Media Plantel Oriente de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Acompañado por autoridades del bachillerato constató, en un primer momento, los avances en la colocación de una nueva velaria estructural, misma que se está sustituyendo dado el desgaste de la infraestructura anterior.

Esta velaria tuvo una inversión aproximada de 700 mil pesos y abarca 787 metros cuadrados. La nueva estructura se ubica a un costado de la cancha de fútbol de este plantel y cuenta con una garantía de duración de al menos 10 años.

Acto seguido, el rector tuvo la oportunidad de saludar a varios grupos de estudiantes, preguntarles sobre su incorporación al bachillerato y sus futuros planes; estuvo presente en laboratorios, clases de

inglés y en la zona de cafetería, lugar donde tuvo la oportunidad de conversar y motivar directamente a los alumnos de nuevo ingreso y de semestres avanzados respecto del regreso presencial a las aulas.

---000--- Ciudad Universitaria 18 de noviembre de 2022